Fiesta de Tabernáculos, 2009—Día 4 El Reino de Dios en los Evangelios #3

Fred R. Coulter—Octubre 6, 2009

Nota: Todas las Escrituras han sido tomadas de *La Santa Biblia en Su orden Original*, primera edición.

Vamos donde nos quedamos en Mateo, pero esta vez avancemos un poquito mas a Mateo 7, porque esto nos dice algunas cosas muy importantes que necesitamos entender. Cuando leemos los comentarios de Jesús, debemos enseñar a todas las naciones todas las cosas que El les ordenó. Y las tenemos todas justo aquí en los Evangelios. Entonces los Evangelios son fundamentales, porque nos trae desde el Antiguo Testamento a los Evangelios; y los Evangelios entonces, como ya lo cubrimos, son la parte central de la Biblia en Su orden original. Hay siete divisiones, con los Evangelios siendo la cuarta. Esto significa que hay tres divisiones antes y tres divisiones después de los Evangelios y Hechos. Y las palabras de Jesucristo son para ser enseñadas. Eso es lo que los apóstoles hicieron, y Dios los inspiró para expandirlo más allá.

Aquí tenemos una situación enteramente diferente comparada a la del Antiguo Testamento con el templo y todo el mundo teniendo que venir a Jerusalén, ahora, somos capaces de tener acceso a Dios el Padre y a Jesucristo en el cielo arriba. Así, en nuestras vidas creciendo y venciendo y las cosas que necesitamos y las cosas que Dios quiere que tengamos, El quiere que le oremos y quiere que lo busquemos, y quiere que también busquemos lo que es correcto. Entonces aquí en Mateo 7:7—Cristo dice: "Pidan, y les será dado. Busquen, y encontrarán. Golpeen, y les será abierto. Porque todo el que pide recibe, y el que busca encuentra, y al que golpee le será abierto" (vs. 7-8). Y hoy hay gran hambre y sed por la Palabra de Dios, porque la mayor pregunta hecha en el buscador Google es: ¿Dios, estás allí? Y ¿Sabes que yo existo? Dos millones de aciertos al día. Bien, vamos a hacer algo acerca de eso.

Esto es lo que Jesús esta diciendo aquí. Usted quiere saber acerca de Dios, usted lo busca; pero usted lo busca *a Su manera!* Y usted lo busca *con arrepentimiento!* Y usted lo busca *a través de la Palabra de Dios*, la cual es la Verdad de Dios.

Así El va mostrándonos cuanto cuidado tiene Dios por nosotros y cuanto nos ama al continuar con esta pequeña parábola: "O ¿que hombre hay de ustedes quien, si su hijo pidiera pan, le dará una piedra?... [Por supuesto que no! Usted le dará comida. Le dará algo para comer.] ... Y si le pidiera un pez, ¿le dará una serpiente?.. .[Por supuesto que no! Note lo que El dice acerca de la naturaleza humana—y porque el más grande problema y dificultad en entender la Biblia, y en entender el verdadero cristianismo, y en entender acerca de vencer y cambiar y crecer, es la percepción del yo. Y la percepción del yo es: somos buenas personas; podemos tener un poco de pecado aquí y allá, pero soy honesto—bien, puedo mentir un poco aquí y allá. La gente no entiende que la Biblia muestra que la mente humana 'es engañosa sobre todas las cosas'; y esta es un enemigo de Dios! —'enemistad hacia Dios, no sujeta a la ley de Dios y tampoco por cierto puede.' Es por esto que Jesús dice aquí en el v 11]: ...Por tanto, si ustedes, siendo malos... [¿A quien les estaba El hablando? A sus discípulos! Y para ese tiempo había otra gente quien supo donde estaban ellos y vinieron y estaban escuchando. Así que El llamó a Sus discípulos 'malos'. Piense en eso por tan solo un minuto!] ...ustedes siendo malos, saben como dar buenos regalos a sus hijos, ¿cuanto mas su Padre Quien esta en el cielo dará buenas cosas a aquellos quienes le pidan?" (vs. 7-11).

Si, Dios las dará. El las dará por nuestro bien, por nuestro beneficio—No va a hacer como Satanás hace: apilar todo de una sobre usted y usted llega a ser consentido y egoísta y narcisista, y no tiene cuidado de nadie mas. Esa es la forma en que es el mundo.

Note el resumen de esto aquí: "Por tanto, todo lo que ustedes quisieran que los hombres les hicieran a ustedes, así también háganlo a ellos; porque esta es la Ley y los Profetas" (v 12). Así usted ve, todo va de regreso a la Ley. Ahora Jesús esta diciendo que esta enraizado en la Ley y los Profetas, y ahora esto va

mas allá. Ahora va mas allá de lo que esta en su mente y de lo que esta en su corazón. Y si usted va a entrar en el Reino de Dios, no va a ser tan solo un asunto fácil en el que usted 'se baje la cremallera' de su corazón y diga, 'Señor, entra en mi corazón.'

No, porque el v 13 nos dice esto: "Entren a través de la puerta angosta... [no mucho factor movimiento, no mucho espacio para menearse-¿correcto?] ...porque ancha es la puerta y amplio es el camino que lleva a la destrucción, y muchos son aquellos quienes entran a través de esta... [y ese es el camino del mundo. Debemos salir de este mundo espiritualmente! Esas son todas las enseñanzas que Jesús esta dando aguí. Ahora El lo hace abundantemente claro al describirlo incluso un poco mas] ...porque angosta es la puerta, v difícil es el camino que lleva a vida... [no solo vida física; vida eterna! Porque usted tiene que responder el llamado de Dios. Se tiene que arrepentir y ser bautizado y recibir el Espíritu Santo de Dios.] ... y pocos son aquellos quienes la encuentran" (vs. 13-14). Ahora, veremos esto en tan solo un minuto a través de la parábola del sembrador. Pocos la encontrarán! "Porque angosta es la puerta, y difícil es el camino que lleva a vida y pocos son aquellos quienes la encuentran"

Ahora, aquí hay una cosa muy interesante que sigue justo con eso. ¿Por qué El da la advertencia en el v 15?: "Pero tengan cuidado de los falsos profetas... [¿Por qué? Porque los falsos profetas van a venir y tratar de mostrarle un camino fácil a la vida eterna—el cual no es de Dios. Satanás esta siempre ahí, preparado, para decir 'usted puede averiguar esto mejor que Dios.' Eso va claramente atrás a Adán y Eva—¿o no?] ...quienes vienen a ustedes en ropa de oveja... [parecen cosa real!] ...porque por dentro ellos son lobos rapaces."

Ahora, puede que ellos no aparezcan de esa forma a ustedes, porque van a ofrecer un camino fácil, un camino amplio—todo lo que usted tiene que hacer es creer en Jesús y todo estará bien. Todo lo que necesita hacer es repetir esta oración y dejar a Jesús en su corazón. Nada acerca de arrepentimiento. Nada acerca de bautismo. Pongámoslo de esta forma: muy poco acerca de arrepentimiento, nada de bautismo-y entonces usted es salvo! Y una vez usted es salvo, todo esta bien. ¿Dónde esta entonces lo difícil? No, los falsos profetas vienen y ellos son mas mentiras que vienen

desde el pulpito, como he dicho muchas veces, mas que en ningún otro lugar.

"Los conocerán por sus frutos. Ellos no reúnen uvas de espinos, o higos de cardos, ¿o si? En la misma forma, todo buen árbol produce buen fruto, pero un árbol corrupto produce fruto malo. Un buen árbol no puede producir fruto malo, ni puede un árbol corrupto producir buen fruto" (vs. 16-18). Entonces, si usted tiene un evangelio corrupto, ¿Cómo puede éste producir el fruto de Dios? Si usted nunca recibe el Espíritu Santo de Dios, ¿Cómo puede entonces producir los frutos del Espíritu? Usted no puede hacerlo! Entonces esto es lo que El nos está diciendo aquí.

"Todo árbol *que* no *es*te produciendo buen fruto es cortado y echado dentro del fuego. Por tanto, seguramente los conocerán por sus frutos" (vs. 19-20). Esto significa: Cuando estamos tratando de juzgar algo, lo juzgamos por los frutos:

- Que es dicho
- Que es hecho
- Cual es el resultado
- ¿Se ajusta con las enseñanzas de Jesús?
- ¿Se ajusta con las enseñanzas de la Biblia?

Si no, aléjese! Jesús dijo, 'Muchos me dirán en aquel día, 'Señor, Señor, ¿no profetizamos a través de Tu nombre? Y ¿no echamos demonios a través de Tu nombre? Y ¿no hicimos muchas obras de poder a través de Tu nombre?' Dios, Tu tienes que reconocerme! Hice esto por Ti, Jesús.' Y Jesús les va a decir. 'Nunca los conocí. Apártense de Mí, ustedes quienes obran ilegalidad.' Porque esto va justo atrás a donde comenzamos: 'No piensen que he venido para abolir la Ley.' Cualquiera que piense que es una persona sin ley.

Ahora note cuan importante son todas las enseñanzas de Jesús, especialmente para la vida eterna. Hay un camino correcto, hay una forma correcta, la cual es 'el camino recto y estrecho y pocos hay quienes lo encuentran' Hay un 'camino amplio'; hay una forma fácil. Mire todos los problemas de deuda que tenemos hoy. Hablo del 'camino fácil'. Cuando el dinero estuvo rodando y el crédito estaba allí y la gente tenia dinero justo saliendo de sus oídos, sus casas estuvieron creciendo en valor y ellos estaban prestando más y más y más; y tenían tres, cuatro, cinco, seis—he escuchado de gente teniendo tantas como 20 tarjetas de crédito. Y

usted sale y compra esto y compra aquello y compra lo otro, y presta contra su casa, y vive 'a lo grande'—es la forma fácil de vivir. ¿Dónde están ellos ahora? Lo leeremos. Vinieron lluvias económicas y la inundación vino y el viento sopló y ellos perdieron sus casas y perdieron sus botes y perdieron sus carros y perdieron sus tarjetas de crédito. Lo ve? La 'amplia' forma fácil *lleva a destrucción!*

Ahora, aquí esta lo que Jesús dijo. Esto aplica espiritualmente y es un principio para cualquier cosa que usted haga. Versículo 26: "Y todo el que oiga éstas palabras Mías y no las **practique**... [es por eso que es importante que usted sepa lo que Jesús ha enseñado. Es por eso que después de la Fiesta, me gustaría que estudie los cuatro Evangelios—y entienda las palabras de Cristo. Pregúntese a si mismo esto: ¿Practico las palabras de Cristo? Y recuerde, El también le dijo a aquellos falsos profetas: Únicamente aquellos quienes van a practicar la voluntad del Padre en el cielo y todas las cosas que Jesús enseñó es la voluntad del Padre, porque El no dijo nada que no fuera de Dios. Así que practicándolas significa que las vivimos como una forma de vida!]

El dice: ...[si las hacen] "Lo compararé a un hombre sabio, quien construyó su casa sobre la roca; y la lluvia bajó, y las inundaciones vinieron, y los vientos soplaron, y golpearon esa casa; pero no cayó, porque estaba fundada sobre la roca" (vs. 24-25)—y esa Roca es Cristo. Esto es lo que realmente necesitamos saber y entender. Y creo que algo tenemos que llevar con las doctrinas en el Nuevo Testamento, las enseñanzas del apóstol Pablo, las controversias entre ley y gracia y todo ese tipo de cosas, nos olvidamos las palabras de Cristo. Y olvidamos que las palabras de Cristo son aquellas que nos traen el entendimiento de cómo llegamos al Reino de Dios.

Note, El está hablando de un principio amplio aquí: " 'Y todo el que oiga éstas palabras Mías y no las practique será comparado a un hombre tonto, quien construyó su casa sobre la arena; y la lluvia bajó, y las inundaciones vinieron, y los vientos soplaron, y golpearon esa casa; y ésta cayó, y fue grande su caída' Ahora sucedió *que* cuando

Jesús había terminado éstas palabras, las multitudes estaban asombradas de Sus enseñanzas; porque les enseñaba como uno Quien tenía autoridad, y no como los escribas" (vs. 26-29).

Así usted ve, esto es muy importante que lo entendamos. Las palabras de Cristo ponen el fundamento de cómo entrar al Reino de Dios. Y no va a ser como el mundo piensa, o como mucha gente que es religiosa piensa.

Ahora, vemos otro aspecto de lo que Jesús enseñó. Vamos a Mateo 11:25: "En ese momento Jesús respondió y dijo, 'Te alabo. Oh Padre, Señor del cielo y la tierra, que has escondido éstas cosas de los sabios e inteligentes, y las has revelado a bebes... [los sabios e inteligentes no están deseosos de someterse a las palabras de Cristo. Y no se dan cuenta que ellas son mas grandes que todos sus propios pensamientos, y mas grandes que todas sus filosofías, y mas grandes que sus teorías y sus hipocresías y lo que sea con lo que ellos salen porque son muy sabios.] (y Jesús dijo): ...Si, Padre, porque fue bien placentero en Tu vista hacer esto... [ahora, aquí hay una declaración tremenda]: ... Todas las cosas Me fueron entregadas por Mi Padre... [es por eso que dice en Hebreos 1 que 'El sostiene el universo por la voluntad de Su poder.' Todas las cosas le fueron entregadas a El por el Padre.] ... y nadie conoce al Hijo excepto el Padre... [eso es verdad; nadie conoce verdaderamente a Jesús como el Padre lo conoce.] ...ni nadie conoce al Padre excepto el Hijo, y aquel... [ahora, entendamos algo aquí] ... y aquel a quien el Hijo personalmente escoja revelárselo" (vs. 25-27).

Así el milagro de todo es esto: Entendemos lo que entendemos porque Dios lo ha hecho posible. Tenemos acceso al Padre porque Cristo nos ha traído el entendimiento de esto. Y Dios mismo y Cristo nos han dirigido al arrepentimiento. Y ahora Ellos han construido una relación con nosotros. Y esta relación estará yendo a través del 'camino recto y estrecho' hacia la vida eterna.

Es por esto que El dice aquí, v 28: "'Vengan a Mi, todos ustedes quienes trabajan y están *demasiado* cargados, y Yo les daré descanso... [porque usted ha llegado a estar mentalmente sano, emocionalmente estable y físicamente bien.

• El le da descanso de las atracciones y los trabajos de la carne.

- El le da descanso de las consecuencias del pecado
- El le da la tranquilidad mental de saber Sus caminos
- Que Dios lo ama
- Dios lo ha llamado
- Dios es para usted
- Dios lo quiere

Es por eso que El dice]: ...Yo les daré descanso. Tomen Mi yugo sobre ustedes, y aprendan de Mi... [es por eso que vamos a través de los Evangelios durante la Fiesta de Tabernáculos, porque esto va a ayudar a mostrarnos y guiarnos en el camino que necesitamos conocer y aprender de Cristo.] ... porque soy manso y humilde en el corazón; y encontrarán descanso para sus almas. Porque Mi yugo es fácil, y Mi carga es liviana" (vs. 28-30). Porque esta libre de pecado. ¿No es eso algo tremendo? Si, ciertamente!

Ahora, entendamos otra cosa que viene junto con esto. Vamos a Mateo 13. No como el mundo. Recuerde, como Jesús dijo, 'El mundo no puede recibir éstas cosas.' Pero nosotros si! Así que aquí esta la parábola del sembrador. Y esto es lo que pasa. En todos lados hay una Biblia, la Palabra ha sido sembrada. En todos lados la gente quiere saber acerca de Cristo, alguna semilla ha sido sembrada. Cuando la Verdad sale, cuando el Evangelio sale, cuando el entendimiento de estas cosas sale, esta afecta a diferentes personas en diferentes formas. Así tenemos la parábola del sembrador. Vamos a la explicación de esta aquí en:

Mateo 13:19—el sembrador es Cristo, la semilla es la Palabra de Dios: "Cuando cualquiera oye la Palabra del reino..." Y hoy podemos decir que Cristo va a regresar desde el cielo, sacudir los cielos, sacudir la tierra, sacudir el suelo, el mar y todo lo que hay, y todo el mundo va a saber que El esta regresando! Usted es un terrorista! Usted esta en contra del gobierno! De hecho, ¿sabia que nosotros estamos en la lista de terroristas porque creemos en la Biblia; porque creemos en el regreso de Cristo; porque creemos que todos los gobiernos de este mundo están podridos en Satanás el diablo? Pero hay una cosa que no defendemos, la cual es: No defendemos la violencia o tomar las armas para traer el Reino de Dios—porque Cristo lo hará por El mismo! Entonces, cuando estemos resucitados, le ayudaremos.

"Cuando cualquiera oye la Palabra del reino y no la entiende, el maligno viene... [así que Satanás esta justo ahí! Justo en el lugar—preparado! Justo como estuvo en la última Pascua de Jesús: Judas estaba allí y Satanás estaba allí. Recuerde, tan pronto como Jesús le dio el bocado de pan, Satanás entró en Judas y el fue y traicionó a Jesús. De la misma manera, si alguien realmente oye la Palabra de Dios, una prueba va a venir de Satanás el diablo.] ...el maligno viene y arrebata eso que fue sembrado en su corazón. Este es el que fue sembrado por el camino... [tan solo un interés fugaz. Luego cuando el averigua algunas de las cosas que son realmente requeridas, oh hermano, yo no puedo manejar eso!] ...Ahora el que fue sembrado sobre el lugar rocoso es el que oye la Palabra e inmediatamente la recibe con gozo, pero porque no tiene raíz en si mismo, no permanece, porque cuando la tribulación o la persecución surgen por causa de la Palabra, es rápidamente ofendido... [En Dios! ¿No hemos visto todas éstas cosas tener lugar? Si!] ...Y el que fue sembrado entre espinas es el que oye la Palabra, pero las preocupaciones de la vida y el engaño de las riquezas asfixian la Palabra, y esta llega a ser infructuosa" (vs. 19-22).

Esa iglesia quiere el 10% de mi dinero y mas. *Bueno*, *ese es el diezmo de Dios*. Oh, ya no puedo trabajar el Sábado—¿como voy a hacer dinero? Hombre, ¿que van a pensar mis amigos de mi? ¿Cómo voy a hacer dinero con esto? He tenido que vender mis acciones en los casinos! He tenido que vender mis acciones en las clínicas de abortos! *No*, 'asfixian la Palabra, y esta llega a ser infructuosa.'

Versículo 23—nosotros! "Pero el que fue sembrado sobre buena tierra, este es el que oye la Palabra y entiende, quien ciertamente da a luz fruto y produce... [¿porque? Porque practica la Palabra de Dios, practica la voluntad del Padre arriba en el cielo, practica los mandamientos y leyes y todo lo que Dios nos dice que hagamos—¿correcto? Si!] ...—uno cien, otro sesenta y otro treinta."

Lo cual es muy interesante porque todos los granos tienen incluso números de filas de semillas, Así que esto es algo.

Regresemos aquí al v 10—y leamos la bendición que es dada a aquellos quienes lo desean. Esos son aquellos quienes aman a Dios, se arrepienten, han recibido el Espíritu Santo de Dios y están deseosos de querer las enseñanzas de Cristo. Y notemos que esas son las enseñanzas del Reino de Dios, el cual el mundo no puede recibir.

Versículo 10: "Y Sus discípulos vinieron a El y preguntaron, ¿Por qué les hablas en parábolas?' Y El respondió y les dijo, 'Porque ha sido dado a ustedes el saber los misterios del reino de los cielos..." Ahora piense que responsabilidad es esa. Dios se la ha dado a usted. Pare y piense por un minuto. ¿Cuanto sabe usted acerca del Reino de Dios? ¿Cuánto sabe acerca del Plan de Dios? Bueno, si usted ora y estudia y crece en gracia y conocimiento, usted sabe mucho! Es por eso que he escrito los libros que he escrito, y publicado la Biblia que he publicado. Porque ésta Biblia—La Santa Biblia en Su orden original—es una Biblia diseñada específicamente para la gente que ha estado atada en el cristianismo mundano y quiere saber cual es el camino de salida! Es por eso que tenemos los comentarios que tenemos. Es por eso que tenemos los apéndices que tenemos en ella. Y es por eso que están allí. Y es por eso que usted también necesita leerlos. Es por eso que son parte de la Biblia. Esas cosas son necesarias para ayudarle a entender la Biblia.

- Para saber lo que es la Biblia
- ¿Cuándo fue escrita?
- ¿Quién la escribió?
- ¿Cuándo fue canonizada?
- ¿Como es que esta puesta toda junta? Antiguo Testamento/Nuevo Testamento
- ¿Cómo puede ser que esta es la única Biblia nunca antes publicada de todas las billones y billones de Biblias en el mundo y que es la única en el orden original y que puede ser correctamente llamada *La Biblia original restaurada?*
- ¿Cuáles son las enseñanzas que Jesús enseñó?
- ¿Cuáles son las enseñanzas de la Iglesia del Nuevo Testamento?

Todo eso esta allí. Además hemos adicionado:

- El desafío de Roma a los protestantes
- ¿Por qué nació usted?
- ¿Qué significa "nacer de nuevo"?
- ¿Qué acerca de la trinidad?
- ¿Qué acerca de carnes limpias o impuras?

—todo justo allí en la Biblia. Esta Biblia esta diseñada para ser un paquete—aunque tiene que aplicarse usted mismo a ella —para mostrarle como

salir de los lazos del "cristianismo" pagano en el mundo.

Ahora, emparejado con ésta está el libro: Días festivos ocultos o Días Santos de Dios, ¿Cuáles? Estos dos libros—La Biblia y este libro (ahora los otros libros también le añaden a ello: La armonía de los Evangelios; El Plan de Dios para la humanidad; Las Epístolas generales; Señor, ¿Qué debería hacer? —todos esos libros le añaden a esto para mostrar como puede la gente regresar a Dios. Eso es toda la base de esto, ¿lo ve?

Así que, esto ha sido dado a nosotros para entender "…los misterios del reino del cielo, pero a ellos esto no ha sido dado" (v 11). El mundo no sabrá. Nosotros debemos llegar a estar más y más iluminados y debemos llegar a ser más y más entendidos, y debemos entender más y más de la Palabra de Dios mientras el mundo habita en oscuridad y esta en las manos y poder de Satanás el diablo. Así va a haber un contraste más grande y más grande entre aquellos quienes son verdaderos cristianos y aquellos que no lo son.

Note que más dijo Jesús. Es por eso que es importante que en los últimos tiempos

- Trabajemos
- Estudiemos
- Oremos
- Lo apliguemos a nosotros mismos

—porque mucho ha sido dado a nosotros. Y Jesús dijo, 'Y quien mucho ha sido dado, mucho será requerido.'

Versículo 12: "Porque quienquiera que tenga entendimiento, a él más será dado, y tendrá una abundancia... [y eso es lo que queremos, hermanos. Pero con esa abundancia, no lleguemos a 'ricos e incrementados con bienes.' No lleguemos a ser Laodiceanos de corazón y mente y actitud. Sino siempre estemos urgidos acerca del camino de Dios, la Palabra de Dios y lo que El nos ha dado. Tendremos una abundancia.] ...pero quien no tenga entendimiento, incluso lo que tiene le será quitado" (v 12). Y déjenme tan solo ser franco, hermanos, hemos visto que pasa con muchos de los hermanos. Usted mira hacia atrás en el tiempo que hemos estado en la Iglesia, y piensa acerca de ¿A dónde se fue éste? y ¿A dónde se fue aquel? y ¿A dónde se fueron ellos? y ¿Qué les pasó a ellos? Una vez usted comienza dejándolo, eso que usted tiene le

será quitado.

Versículo 13: "'Por esta *razón...* [Jesús dijo] ...les hablo a ellos en parábolas, porque viendo, ellos no ven; y oyendo, ellos no oyen... [no prestan atención.] ...ni entienden... [porque no quieren] ...Y en ellos es cumplida la profecía de Isaías, la cual dice, 'Oyendo ustedes oirán y en ninguna forma entenderán y viendo verán, y en ninguna forma percibirán, porque el corazón de esta gente se ha engordado... [autocomplacencia en sus propios caminos y presumidos en su propio entendimiento] ...y sus oídos son sordos para oír... ['oh, esa es una predicación dura, ¿no fue usted un poco duro con esa persona?] ...y sus ojos ellos han cerrado..." (vs 13-15). No es eso algo?

¿A cuantas partes de la Biblia han los "cristianos" de este mundo cerrado sus ojos? Es por eso que ellos no lo pueden entender. Los judíos han cerrado sus ojos a Cristo. Los protestantes han cerrado sus ojos al Antiguo Testamento. Los católicos han reemplazado todo con sus propias tradiciones mezcladas con una poca aspersión de la Biblia para que ellos suenen "cristianos". Y toman todas las otras religiones del mundo, y ven en donde se ajustan dentro del espectro de esto.

Ahora esta aquí una declaración tremenda, porque Dios no esta llamando al mundo. El nos ha llamado y es por eso que estamos guardando la Fiesta de Tabernáculos, lo cual significa que tenemos una responsabilidad más grande sobre nosotros porque sabemos las cosas concernientes a los *misterios* del reino del cielo. Sabemos las cosas concernientes a los *misterios* de la vida eterna. Y sabemos los *secretos* de una relación entre Dios el Padre y Jesucristo y nosotros. Y sabemos que el mundo ha estado *engañado* por Satanás el diablo. Piense en todas las cosas que usted sabe y entiende! Sea agradecido por ellas. Use el conocimiento y verdad que usted entiende, y el Espíritu de Dios que El le ha dado!.

""...no sea que ellos vean con sus ojos... [Dios no va a llamarlos en este tiempo.] ...y oigan con sus oídos, y entiendan con sus corazones, y sean convertidos, y Yo los sane" (v 15). Ahora piense acerca de eso! Jesús esta diciendo directamente—justo como lo hizo en Mateo 7—la mayoría de la gente no oirá! Pero sabemos—¿o no? Si, ciertamente!

Versículo 16: "Pero benditos son sus ojos, porque ven; y sus oídos, porque oyen... [El versículo siguiente llega a ser muy importante para nosotros darnos cuenta, y debe ser uno de aquellas cosas que nos da un sentido de admiración y maravilla y temor de que Dios nos ha bendecido con esto incluso mas allá de lo que los apóstoles les fue dado. ¿Sabe usted que entendemos mas acerca del regreso de Cristo que Pablo y Pedro? Juan dio el libro de Apocalipsis—el lo escribió, Dios se lo dio a él—pero nosotros lo entendemos y Juan no lo entendió, aunque él lo escribió. Entonces, piense acerca de todo lo que nos ha sido dado! Y es por eso que a Satanás le gusta venir y llevárselo—arrancarlo de nuestros corazones; arrancarlo de nuestras mentes; envolvernos a todos nosotros en cosas del mundo. Note lo que Jesús dijo]: ...Porque verdaderamente les digo, muchos profetas y hombres justos... [sabemos mas que todos los profetas de la antigüedad. Pero no se eleve! Eso no es por causa de nosotros o por causa suya. Eso es por causa de Cristo! Es por eso que El dio la promesa de que en el tiempo del fin, los 'sabios entenderán.' Y otros lugares dice que es porque Dios nos dará el entendimiento. Es por eso que necesitamos retenerlo.] ...han deseado ver lo que ustedes ven, y no han visto; y oír lo que ustedes oyen, y no han oído" (vs. 16-17)

Y luego El fue a explicar la parábola. Así que piense acerca de lo que le ha sido dado. Piense acerca de lo que Dios nos ha dado y que estamos haciendo y como lo estamos haciendo. Y el guardar la Fiesta de Tabernáculos y todas las Fiestas de Dios, cuan importante son éstas cosas! Necesitamos darnos cuenta de esto, así que comprendamos lo que Jesús dijo. Tomemos esto como un reto y estudiemos a través de Mateo, Marcos, Lucas y Juan desde ahora y hasta la Pascua; y vea cuantas cosas puede estudiar y aprender concernientes al Reino de Dios y como debe vivir.

Continuemos en el libro de Lucas y veamos algunas cosas más concernientes a entrar en el Reino de Dios. Y Jesús también identifica a algunos quienes estarán en el Reino de Dios. Recuerde, los Evangelios son la transición de todas las profecías en el Antiguo Testamento, el cual nos trae a como serán cumplidas ellas. El no nos dice como todas ellas van a ser cumplidas, sino como algunas de ellas lo van a hacer—y esta es la transición entre los dos.

Así entonces, El inspiró a Sus apóstoles para escribir aun más.

Vamos a Lucas 13:23: "Y uno le dijo, 'Señor, son pocos aquellos quienes están siendo salvos?'...[note la forma en que Jesús respondió Algunas veces no la respondía preguntas. directamente, sino que le decía el proceso de cómo llegar allí. El no iba a decir, 'Usted no entra, pero si'] ...Entonces El les dijo, 'Esfuércense con todo su ser para entrar a través la puerta estrecha; porque muchos, Yo les digo, buscarán entrar, pero no serán capaces... [¿porque? Porque no tienen vestiduras; no se han arrepentido; no han construido sus vidas sobre la Palabra de Cristo todo eso junto.] ...Una vez el Maestro de la casa hava resucitado y hava cerrado la puerta... [entonces hay un tiempo cuando la salvación no estará disponible] ... y ustedes comiencen a pararse afuera de la puerta y golpeen diciendo, "Señor, Señor, ábrenos", entonces El responderá y les dirá, "No los conozco o de donde son ustedes." Y comenzarán a decir, 'Nosotros comimos y bebimos en Tú presencia, y Tú has enseñado en nuestras calles." Y El dirá, "Les digo, no los conozco o de donde son ustedes. Apártense de Mi, todos ustedes obradores de injusticia"" (vs. 23-27)

Eso muestra que cometer el pecado imperdonable va a llevar a muchos problemas—¿correcto? Versículo 28: "'Habrá lloro y crujir de dientes cuando vean a Abraham y a Isaac y a Jacob y a todos los profetas en el Reino de Dios, pero ustedes mismos son echados fuera'" Ahora podemos poner esto en terminología de hoy. 'Bueno, ¿No asistí a la Fiesta de Tabernáculos? ¿No guardé la Pascua? ¿No escuché a tus ministros?' Y El dirá, 'Pero ustedes realmente nunca creyeron!' Es por eso que es importante: ¿Realmente, verdaderamente creemos? Porque van a haber muchos que van a estar en el Reino de Dios.

"Entonces ellos vendrán desde *el* este y *el* oeste, y desde *el* norte y *el* sur, y se sentarán en el Reino de Dios... [Eso es en la resurrección.] ...Y he aquí, allá están *los* últimos quienes serán primeros, y *los* primeros quienes serán últimos'" (vs. 29-30). Esa es una parábola tremenda acerca del Reino de Dios—¿o no? Esta nos da una cantidad tremenda para pensar. Las responsabilidades que tenemos, porque se nos ha dado el conocimiento. El llamado que se nos ha dado para que podamos entender éstas cosas.

Y como tiene que ser a la *manera de Dios— ninguna otra forma sino a la manera de Dios—* porque va a ser el Reino de Dios, no nuestro reino.

(vamos a la pista #2)

Continuemos aquí en Lucas 14. Aquí hay algo que realmente necesitamos conocer y entender. El [Cristo] estaba en un almuerzo en casa de uno de los fariseos y alguien se paró y dijo 'Bendito es el que comerá pan en el Reino de Dios.'

Note, Lucas 14:15: "Luego uno de aquellos quienes se sentaron a la mesa con El, después de escuchar éstas cosas, le dijo, 'Bendito es el que comerá pan en el reino de Dios.' Pero El [Cristo] le dijo, 'Un cierto hombre hizo una gran cena, e invitó a muchos. Y envió a sus siervos a la hora de la cena para decir a aquellos quienes habían sido invitados, "Vengan, porque todo esta ahora listo." Pero todos con un consentimiento comenzaron a excusarse ellos mismos. El primero le dijo, "He comprado un campo, y necesito salir a verlo; le ruego tenerme excusado." Y otro dijo, "He comprado cinco pares de bueyes, y voy a probarlos; le ruego me tenga excusado." Y otro dijo, "Me he casado con una esposa, y por esto soy incapaz de venir." Y ese siervo vino y reportó éstas cosas a su señor. Entonces el maestro de la casa estuvo enfadado, y dijo a su siervo, "Sal rápidamente hacia las calles y carriles de la ciudad, y trae aquí adentro al pobre, al lisiado, al cojo y al ciego." Y el siervo dijo, "Señor, ha sido hecho como ordenaste, y todavía hay espacio." Entonces el señor dijo al siervo, "Sal hacia las avenidas y setos y oblígalos a venir, para que mi casa pueda estar llena. Porque te digo, ni uno de esos hombres quienes fueron invitados probará de mi cena"" (vs. 15-24).

Ahora, esta es una parábola de Judea y Jerusalén durante los días de Cristo, dirigiéndose hacia la destrucción en el 70 d.C. Ellos no escucharon. Ellos no oirían. Oh, hubo algunos judíos quienes lo hicieron. Hubo una buena cantidad de ellos que lo hicieron. Pero comparado con la población en general, hubo muy pocos, por cierto! Y Jesús sabia que los escribas y los fariseos no lo harían. El supo que los sacerdotes no lo harían. Ellos no lo aceptarían, porque estaban buscando un rey. E incluso la gente quería hacerlo rey. Lo veremos en tan solo un momento y veremos lo que Jesús les dijo.

Pero aquí con esto, después de hablar a los fariseos y a todos aquellos 'dignatarios' en el almuerzo, luego El salió. Versículo 25: "Y grandes multitudes estaban yendo con El; y El se volvió y les dijo... [aquí hay algo que nosotros siempre debemos tener en mente, v esto es contar el costo! Entonces Jesús estableció esto aquí:] ... 'Si alguno viene a Mi y no odia su padre, y madre, y esposa, e hijos, y hermanos y hermanas, y, además, también su propia vida, no puede ser Mi discípulo. Y quien quiera que no cargue su cruz y venga tras de Mi no puede ser Mi discípulo" (vs. 25-27) Entonces El dice que ustedes tienen que sentarse y contar el costo. Así que nosotros siempre necesitamos recordar esto. Nada, nadie, ninguna persona debería estar entre usted y Cristo en ningún momento! Cualquier cosa que Dios nos pida hacer, debemos hacerlo! Porque esta es la enseñanza de Jesús en los Evangelios. Y El esta enseñándonos entonces como alcanzar el Reino de Dios.

Veamos otra parábola aquí—Lucas 19:11: "Ahora en tanto que ellos estaban escuchando éstas cosas, El continuó hablando una parábola, porque estaba cerca de Jerusalén, y ellos pensaban que el Reino de Dios iba a aparecer inmediatamente... [muchos de ellos lo hicieron porque, como empezamos, ellos leyeron las profecías. Bueno, El va a gobernar en un reino. El va a sentarse sobre el trono de David. Va a ser en Jerusalén. Y miren a este maravilloso hombre, El tenia que ser el único.] ... Por tanto, El dijo, 'Un cierto noble partió a un país distante para recibir un reino por si mismo, y para regresar. Y después de llamar a diez de sus siervos, les dio diez libras, y les dijo, "Comercien hasta que yo venga"... [Ahora, esto es muy interesante—¿o no? El les dio una misión para hacer. Y ellos tenían que ejercer su libre escogencia para hacerlo. Pero, de acuerdo a Su voluntad, por supuesto!] ...Pero sus ciudadanos lo odiaban y enviaron un embajador detrás de él, diciendo, "No estamos deseosos de tener a éste hombre que gobierne sobre nosotros." Y sucedió que cuando él regresó después de recibir el reino, ordenó que aquellos siervos a quienes él había dado el dinero fueran llamados a él, para que pudiera saber lo que cada uno había ganado por comerciar. Y el primero vino, diciendo, "Señor, tu libra ha producido diez libras." Entonces el le dijo, "Bien hecho, buen siervo; porque fuiste fiel en lo muy poco, tendrás autoridad sobre diez ciudades"" (vs. 11-17).

Ahora esto también nos esta diciendo que aquellos quienes alcanzan el Reino de Dios van a tener autoridad. Autoridad para gobernar. El también dijo a los discípulos cuando ellos quisieron saber que recompensa iban a tener, El dijo, 'Ustedes se van a sentar sobre 12 tronos, juzgando las 12 tribus de Israel.' Así que eso también mostró que ellos estarían allí. Entonces aquí, 'autoridad sobre diez ciudades.'

"'Y el segundo vino, diciendo, "Señor, tu libra ha hecho cinco libras." Entonces el también le dijo a este, "Y tú se sobre cinco ciudades." Pero otro vino, diciendo, "Señor, he aquí tu libra, la cual mantuve guardada en un pañuelo. Porque tuve miedo de ti, porque eres un hombre duro. Tomas lo que no has dejado, y cosechas lo que no sembraste." Entonces él le dijo, "Fuera de tu *propia* boca te juzgaré, *tu* siervo malo! Sabias que soy hombre duro, tomando lo que no dejé y cosechando lo que no sembré. Entonces ¿Por qué no depositaste mi dinero en el banco, para que a mi venida pudiera haberlo recibido con interés?"" (vs. 18-23).

Ahora note, aquellos quienes son perezosos y no producen, y no construyen esa casa sobre la roca, y aquellos quienes encuentran cada escusa para no hacer la voluntad de Dios, aquí esta lo que les va a pasar:

"'Y él le dijo a aquellos quienes estaban preparados, "Tomen la libra de él, y denla al que tiene diez libras." (Y ellos le dijeron, "Señor, él tiene diez libras.") Porque les digo que a todo el que tiene, *mas* le será dado, pero al que no tiene, incluso lo que tiene será quitado de él" (vs. 24-26). Entonces van a haber muchas sorpresas en la resurrección—¿correcto? *Si*, *ciertamente!* Es por eso que usted tiene que:

- Conocer la Palabra de Dios
- Conocer la Verdad de Dios
- Usar la Verdad de Dios
- Construir sobre la Verdad de Dios
- Dejarla estar en su corazón y mente y en todo lo que usted hace.

—para que llegue a estar totalmente convertido, para que pueda ser parte del que ganó diez libras, y parte de los que ganan cinco libras—y no del que tan solo la tomó y guardó en una servilleta y esperó que se le diera vida eterna.

Note que más pasa—v 27: "Además, traigan mis enemigos, aquellos quienes no están deseosos por mi de gobernar sobre ellos, y mátenlos aquí delante de mi." Hummm..., ahora eso es bastante duro—¿correcto? Pero ellos son los enemigos. Dios juzga por los frutos y los frutos están determinados por Su Palabra. Y Su Palabra nos dice lo que necesitamos hacer. Es por eso que es importante que entendamos la Palabra de Dios, dividir correctamente la Palabra de Dios, y usarla en la forma que es apropiada—entonces no tendremos que preocuparnos acerca de eso.

Ahora vamos a Juan, capitulo 6, y veamos que por la época que vino hacia el fin de Su ministerio, muchos estaban esperando al Mesías. Y por todos los milagros que Jesús estaba haciendo: las sanidades de los enfermos; la resurrección de los muertos; especialmente, el levantamiento de Lázaro, de la muerte—eso fue una cosa muy asombrosa! Pero al final, todos ellos estaban esperando al Mesías venir. Entonces veamos un incidente que sucedió antes. Su entrada final a Jerusalén. Y esto fue varios años antes de eso. Esto fue después que El alimentó a 5.000. Y la gente quería saber donde estaba, y estaban listos para cogerlo y colocarlo como rey.

Juan 6:13—después que los discípulos "...los juntaron, llenaron doce canastas con fragmentos de los cinco panes de cebada, los cuales fueron dejados por aquellos quienes habían comido. Ahora cuando los hombres vieron el milagro que Jesús había hecho, dijeron, 'De verdad, este es el Profeta... [Entonces, ¿si ve? Ellos entendieron—la gente en Sus días—realmente entendió.] ...que iba a venir al mundo.' Porque Jesús percibió que ellos estaban a punto de venir y cojerlo, para que pudieran hacerlo rey... [porque estaban buscando al Mesías] ...El se retiró otra vez a una montaña solo por Si mismo." (vs. 13-15).

Luego El caminó a través del mar, apareció a Sus discípulos y—v 22: "Al siguiente día, la multitud de pie *al* otro lado del mar, quienes habían observado que ninguna otra nave pequeña estaba allí al lado de la que los discípulos habían entrado, y que Jesús no había ido hacia la nave pequeña con Sus discípulos, sino que Sus discípulos habían partido solos" (vs. 22-23). Ellos querían encontrarlo.

Versículo 24: "Por consiguiente, cuando la

multitud vio que Jesús no estaba allí, ni Sus discípulos, ellos también fueron en naves y vinieron a Capernaum, buscando a Jesús. Y después de encontrarlo al otro lado del mar, le dijeron, 'Rabí, ¿Cuando viniste aquí?' Jesús les respondió y dijo... que El no respondió la pregunta]: 'Verdaderamente, verdaderamente les digo, ustedes no me buscan porque vieron los milagros, sino porque comieron el pan y estuvieron satisfechos. No trabajen por la comida que perece, sino por la comida que perdura hacia vida eterna, la cual el Hijo de hombre dará a ustedes, porque a El ha sellado Dios el Padre.' Por tanto, ellos le dijeron, '¿Qué haremos, para que nosotros mismos podamos hacer las obras de Dios?'"(vs. 24-28). Mucha gente quiere eso. Ellos quieren saber, '¿Qué deberíamos hacer?' Esta todo justo aquí en el Libro! Eso es lo que usted debería hacer!

"Jesús respondió y les dijo, 'Esta es la obra de Dios que ustedes crean en el que El ha enviado'" (v 29). Debe creer en Jesús. Esta es la verdadera obra de Dios y viene desde adentro; y no es solo una cualidad de mirar y ver y analizar como ellos hicieron cuando vieron a Jesús. Sino que es una cualidad de fe y creer desde adentro, para que usted pueda alcanzar el reino de Dios. No para hacerlo rey.

Ahora, vamos a Juan 12:12 y veamos también como El estaba listo a entrar en la ciudad, note lo que ellos dijeron. "Al siguiente día, una gran multitud de gente quienes habían venido para la fiesta, cuando oyeron que Jesús venia a Jerusalén, tomaron ramas de árboles de palma y salieron a encontrarlo, y estaban gritando, '¡Hosanna! Bendito es El Quien viene en el nombre del Señor, el Rey de Israel.' ...['Si, ¡El viene! Viene a Jerusalén. Va a venir a los escribas y fariseos en el templo y ellos van a ungirlo como el Mesías y nosotros vamos a tener paz; vamos a ser salvos de nuestros enemigos.' Bueno, eso no es lo que pasó.] ... Ahora después de encontrar a un burro joven, Jesús se sentó sobre el, exactamente como está escrito: 'No temas, hija de Sión. He aquí, tu Rey viene, sentándose sobre un burro joven'" (vs. 12-15). Entonces los fariseos se enfurecieron y dijeron, 'Miren el mundo entero va detrás de él' (v 19) ¿Qué vamos a hacer? Y ellos dijeron en sus corazones que lo iban a matar. Así que esto es una cosa tremenda!

Jesús pudo haber establecido Su reino entonces, pero esa no era la forma ni el tiempo o

como va a ser hecho. Aquí hay una cosa segura, que usted encuentra solamente en los Evangelios: Como va a regresar Jesús. El ascendió al cielo, pero aquí El nos dice como va a regresar. Hemos visto esto antes. Vamos a Mateo 24. No va a ser como usted lo está viendo venir a Jerusalén sobre un burro. No va a ser porque la gente lo acepta. No va a ser porque alguna gente esta tan solo adorándolo porque alimentó a 5.000; alimentó a 4.000; sanó a los enfermos; resucitó a los muertos. No, ahí no era cuando El iba a establecer el reino.

Primero El nos dice que viene una gran tribulación, y sabemos que nos estamos acercando a eso cada día. Entonces aquí esta la advertencia que viene y cómo sabemos que Jesús va a regresar a establecer el Reino de Dios. Mateo 24:23 "Entonces si cualquiera les dice, 'He aquí, aquí esta el Cristo,'"... [porque viene un anticristo, y el anticristo va a ser un hombre, y va a ser proclamado 'Dios en la carne.' Va a tener 'dominio sobre todos los idiomas y naciones y parentelas y gente.'] (Eso es lo que Jesús dijo.)... o, 'El esta allí,' no lo crean... [Aun así la gente lo hará!] ...Porque se levantarán falsos Cristos y falsos profetas, y ellos presentarán grandes señales y maravillas, para engañar, si es posible, aun a los elegidos. He aquí, se los he dicho antes. Por lo tanto, si ellos les dicen, 'Vengan y vean! El está en el desierto'; no vayan. 'Vengan y vean! El está en las cámaras secretas'; no lo crean" (Mateo. 24:23-26). Porque El mismo dijo como va a pasar.

Yo cubrí esto en un sermón reciente, cómo El va a sacudir los cielos, sacudir la tierra, enrollar los cielos como un rollo. Todo eso esta profetizado en el Antiguo Testamento. Pero esta traído junto al Nuevo, en el libro de Apocalipsis.

""Porque como la luz del día... [Va a venir desde el cielo. No va a venir de la tierra. Va a ser Cristo mismo regresando. No va a ser un hombre viniendo.] ...la cual viene del oriente y resplandece tan lejos como el occidente, así será la venida del Hijo del hombre'" (v 27). Así es como va a ser. No va a ser de ninguna otra forma. Es importante darnos cuenta de eso. Solo Cristo va a traer el Reino y luego El va a resucitar a los santos.

Note lo que El dice aquí—v 29: "Pero inmediatamente después de la tribulación de aquellos días, el sol será oscurecido, y la luna no dará su luz, y las estrellas caerán del cielo, y los

poderes de los cielos serán sacudidos. Y luego aparecerá la señal del Hijo del hombre **en el cielo**... [no alguien sobre la tierra, no un hombre—sino Cristo, viniendo con el poder del Padre en completa gloria y esplendor!] ...y entonces todas las tribus de la tierra lamentarán, y verán al Hijo del hombre viniendo sobre las nubes de cielo con poder y gran gloria... [Y El también nos da esto para que sepamos que no va a pasar hasta la resurrección. No vamos a verlo sino hasta la resurrección.] ...Y El enviará a Sus angeles con un gran sonido de una trompeta, y ellos reunirán a Sus elegidos desde los cuatro vientos, desde un fin del cielo hasta *el* otro" (vs. 29-31).

Entonces El da indicaciones de cómo éstas cosas pasarán—v 32: "'Ahora aprendan esta parábola de la higuera... [Esto es muy interesante porque creo que el pensamiento nos ayuda a entender acerca de esta generación.] ...Cuando sus ramas ya han llegado a ser tiernas, y esta brota sus hojas, ustedes saben que el verano esta cerca... [Entonces esto nos esta diciendo que este árbol está, en parábola, mostrando los eventos que están pasando en los últimos tiempos. Esta no es la generación en la cual Jesús estaba viviendo. Cuando dice 'esta generación' se esta refiriendo a la generación cuando esta higuera brota sus hojas.] (Lo cual significa esto): ...En la misma manera también, cuando vean todas éstas cosas..." (vs. 32-33). Usted tiene que tenerlas todas juntas

- Todas las cosas significa no solamente todo eso. El ha dicho, todo lo que esta en los profetas relacionado a los eventos que llevan al regreso de Jesucristo.
- Todo lo que esta en los Evangelios que llevan a esto.
- Todo lo que esta en las epístolas que llevan a esto.

—todo esto tiene que estar junto.

"'Verdaderamente les digo, **ésta generación...** [cuando todas éstas cosas estén allí] ...no pasará en ninguna manera hasta que todas éstas cosas hayan tenido lugar. El cielo y la tierra pasarán, pero Mis palabras nunca pasarán'" (vs. 34-35).

Ahora, en tanto que estamos terminando esto, terminaremos aquí hablando acerca de lo que necesitamos hacer al esperar el Reino de Dios. Es muy importante porque aquí estamos en un tiempo en nuestra historia donde el mundo alrededor nunca

ha estado en más problemas. Nunca hemos tenido un tiempo cuando todas las naciones están al borde de la bancarrota! Y eso va a tener un impacto tremendo en lo que va a pasar en el futuro. Y estas cosas entonces van a llevar al falso reino de Satanás el diablo.

Entonces aquí está lo que debemos hacer— El nos dice, v 36: "Pero concerniente a ese día, y la hora, nadie sabe, ni siquiera los Ángeles del cielo, sino solamente Mi Padre... [Ahora, podemos venir a unas conjeturas bastante aproximadas, pero incluso con eso, no podemos saber mas allá de lo que las profecías y la Palabra de Dios nos dice. Entonces El nos da una advertencia] ... "Ahora como si fuera en los días de Noé... [Cuando ellos eran tan corruptos v 'la imaginación de todos era mala desde su juventud.' Y estamos viendo eso hoy como nunca antes! Viene! Viene!] ...así también será a la venida del Hijo de hombre. Porque como en los días que *eran* antes del Diluvio, ellos estaban comiendo y bebiendo, casándose y dándose en matrimonio, hasta el día que Noé entró al arca; y no eran concientes hasta que el Diluvio vino..." (vs. 36-39).

Y Dios tuvo una 'sorpresa' especial para los que engañaron al pensar justo en la última semana que Noé era estupido y tonto y loco. Y eso fue porque Noé y todos los animales y su familia estuvieron encerrados en el arca desde una semana antes de que comenzara a llover. Así que me imagino—y he pensado esto:

¿Que si usted tiene cámaras de televisión allá afuera? ¿Qué si usted tiene reporteros alrededor? 'Si, hemos visto este tipo construyendo este arca por todos estos años y sus hijos con él. Y usted sabe, hace como tres días la cosa más rara sucedió. Dos de ciertos animales vinieron, y luego, de otros animales habían siete parejas. Y todos ellos entraron en el arca! Y miren, han estado allí seis días y nada ha pasado!' Ahora, hablémosle a la persona importante por aquí: ¿Qué opina de esto? 'Bueno, yo creo que esto es una buena indicación de que Noé fue un poco 'tocado' aquí arriba y el ciertamente era un falso profeta porque mire, el arca está construida, los animales están allá adentro, y todos ellos allá adentro encerrados y no ha comenzado a llover! No hay lluvia! Mire, seis días y ni una sola gota ha caído! No creo que eso fuera exacto. Espere un día mas!

Ellos no fueron concientes "...hasta que el Diluvio vino y se los llevó a todos lejos; así también será *a* la venida del Hijo de hombre" (v 39). Si, ciertamente! Ellos no van a creerlo! Porque, al entender la profecía, podemos saber eso a pesar de cuan malas estén las cosas ahora mismo; para que las otras profecías sean cumplidas, tiene que haber una salida a este problema económico que tenemos y luego la Bestia será introducida—no antes.

Versículo 42: "'Vigilen, por tanto, porque no saben a que hora su Señor viene..." Podemos entender eso en dos formas:

- 1. El regreso literal de Cristo
- 2. El fin de su vida

—usted no sabe cuando viene! Si usted muere en la fe, la siguiente cosa que va a saber es que va a ser llevado por los Ángeles arriba al Mar de Vidrio, y va a saber que es el regreso de Cristo. Pero mientras tanto, tenemos que estar vigilando.

- Vigilar las cosas que tiene lugar en el mundo.
- Vigilar nuestras vidas
- Vigilen como nos conducimos nosotros mismos
- Vigilar todo para que nos demos cuenta de que va a venir cuando Dios sabe que vendrá.

"'Pero sepan esto, que si el maestro de la casa hubiera sabido en que hora el ladrón vendría, el hubiera estado vigilando, y no hubiera permitido su casa ser escalada. Por tanto, ustedes también estén listos. Porque el hijo de hombre viene a una hora que ustedes no piensan... [Y cuantas veces hemos vivido a través de este ciclo, únicamente para ver que las Palabras de Cristo son verdad?] ...¿Quien entonces es el siervo fiel y sabio que su señor ha colocado sobre su casa, para darles comida en el debido tiempo?'" (vs. 43-42).

- ¿Es usted fiel?
- Es usted sabio?

[&]quot;Bendito *es* ese siervo, quien su señor cuando venga lo encuentre haciendo así" (v 46).

- Siempre haciendo la voluntad de Dios.
- Siempre amando a Dios.
- Sirviendo a Dios.
- Guardando sus mandamientos.
- Guardando sus días de Fiesta.
- Guardando su Día de Reposo.
- Siendo fiel en todo lo que Dios nos ha dado para hacer lo que es correcto.

Note: "'Verdaderamente les digo, él lo colocará sobre toda su propiedad... [los otros, ellos van a sufrir] ...pero si ese siervo malo dijera en su corazón, "Mi señor demora *su* venida"... [aquí esta la lección: Usted no lo va a acelerar: usted no lo va a retrazar. Viene en el momento exacto que Dios el Padre v Jesucristo han determinado. Podemos analizar los eventos, pero no sabemos. Así que si empezamos a decir, 'El esta demorando Su venida'] ...y comienza a golpear a sus compañeros siervos, y come y bebe con el borracho..."(vs. 47-49)—salga al mundo, haga lo que el mundo hace; físicamente y espiritualmente---; no hemos visto eso? Vimos una Iglesia de Dios entera desintegrarse por esta mismísima cosa! Y ¿Qué hizo una cantidad de gente? 'Oh bueno, creo que eso nunca fue correcto' y ellos salieron al mundo, comieron y bebieron con los borrachos. Espere, va a venir, va a suceder! Y ellos van tan solo a ser como los burlones, reunidos alrededor del arca antes que comenzara a llover. Y va a venir sobre ellos.

"El señor de ese siervo vendrá en un día que él no espera, y en una hora que él no sabe. Y el lo cortará en pedazos y señalará su porción con los hipócritas. Allí será el lloro y crujir de dientes'" (vs. 50-51).

Entonces ¿Qué tenemos? Dos parábolas más aquí en Mateo 25. Así en tanto que usted estudia a través de los Evangelios acerca del Reino de Dios, hay mucho más. Todo Evangelio está completo! Y hay muchas lecciones que usted puede aprender. Yo podría probablemente hacer una serie de 35 o 40 sermones yendo a través de esto. Pero lo que quería hacer durante la Fiesta era tomar el tiempo para mostrar que los Evangelios son la conexión entre el Antiguo Testamento y el Nuevo Testamento.

- Todo se trata de Cristo, el Hijo de Dios, el Hijo de hombre. Todo se trata de Sus enseñanzas.
- Todo se trata de cómo va a venir el Reino de

Dios y lo que necesitamos hacer para prepararnos para el.

Así, espero que aprovechen de este estudio y lo apliquen a si mismos y estoy seguro que aprenderán una cantidad.

Referencias Escriturales:

- 1) Mateo 7:7-20, 26, 24-29
- 2) Mateo 11:25-30
- 3) Mateo 13:19-23, 10-16
- 4) Lucas 13:23-30
- 5) Lucas 14:15-27
- 6) Lucas 19:11-27
- 7) Juan 6:13-15, 22-29
- 8) Juan 12:12-15
- 9) Mateo 24:23-27, 29-39, 42-51

Escrituras referenciadas, no citadas:

Hebreos 1 Mateo 25

También esta referenciado:

Los libros—todos escritos por Fred R. Coulter:

- Días festivos ocultos o Días Santos de Dios, ¿Cuales?
- La armonía de los Evangelios
- El Plan de Dios para la humanidad revelado por Sus Días de Reposo y Días Santos
- Las siete epístolas generales
- Señor, ¿Que debería hacer?

FRC:bo

Traducido: Dic 8, 2009